



新年あけましておめでとうございます
本年もよろしくお願ひいたします

さあ、令和 7 年、2025 年がスタートしました。今年は色々なメモリアル・イヤーのようで、ちょっと調べただけでも続々出てきました。曰く、昭和 100 年、太平洋戦争戦後 80 年、国民的カップ焼きそばや戦隊ヒーローシリーズがそれぞれ 50 周年、キノコが好物の赤と緑のあの兄弟は生誕 40 周年等々。戦隊ヒーローが 50 歳ですから、自分の年齢に無自覚ではいられません。

昨年は元日に能登地方で震災があり、災害はいつもそばにあることを痛感させられた年でした。戦後 80 年の持つ意味の重さにも想いを馳せ、何はともあれ、皆さんにとって平穏で幸せな一年であることを祈念しております。今年もよろしくお願ひいたします。 (藤田)

高等部2年宿泊学習

昨年 11 月 27・28 日の二日間、宿泊学習で愛川ふれあいの村と服部牧場に行ってきました。スクールバスで 1 時間半、外の眺めを楽しみながら向かいました。ふれあいの村は紅葉がとてもきれいで、自然と触れ合いながらゆったりと過ごすことができました。夜には、キャンドルファイヤーと学年レクを行い、日ごろ積み上げてきたことを活かし、学年集団の仲の良さと団結力をいかんなく發揮しました。二日目の服部牧場では、牛、馬、ヤギなどの動物と触れ合いとても癒されました。また、一番楽しみにしていたアイスクリームを食べることができ、とても有意義な時間となりました。この経験を半年後の修学旅行にも生かしていきたいと思います!!



交流フェスティバル

昨年 12 月 14 日(土)、地域と学校の共同で「交流フェスティバル」が開催されました。

今回は体育館の改修工事があり、ステージ発表は中止となりましたが、それ以上に各種参加団体のブースが盛り上がり、多くの来校者で賑わいました。

開会式では、瀬谷区のマスコット「せやまるくん」が登場し、子どもたちに囲まれて大盛況。

校内ではエアポリンや電飾を使ったセンソリーテクニカル、廊下には大門小学校や上瀬谷小学校、本校児童生徒の作品展示、作業班バザーが軒を連ね、防災コーナーでは身近な問題をテーマに、わかりやすいゲームなどで学習でき、大食堂ではおいしい食べ物やお菓子、心のこもった手作り製品等々、お客様まで大混雑でした。

また、前庭ではパトカーや消防車に乗れる貴重な体験や撮影会、中庭ではストラックアウトや輪投げなど、そしてグラウンドでは風にも負けずビッグしゃぼん玉体験、毎年大人気の地元の新鮮激安野菜販売。中でも今回は新しいブース、「芋煮販売」には皆さん寒い中でも温かい芋煮に舌鼓を打っていました。

短い時間ではありましたが、多くの人に支えられ、貴重な地域との「絆」をより深めることができた、そんな一日でした。